

Edición del 22 de mayo de 2022

Año 114 - N°6.587

Representante Legal y Director:

Mons. Bernardo Bastres Florence

Editor: Pbro. Fredy Subiabre Matiacha

fredysubiabre@gmail.com

Impresión:

Patagónica Publicaciones S.A.

Diseño Editorial: Jacqueline D.

www.iglesiademagallanes.cl



El Amigo de la Familia

Semanario fundado por Mons. José Fagnano el 19 de enero de 1908



LA AUTORIDAD MORAL DE PRAT Y SUS HOMBRES

Cada 21 de mayo los chilenos hacemos memoria agradecida del heroísmo del Capitán Arturo Prat Chacón. Honramos la memoria de un hombre que cumplió con su deber más allá de lo esperado.

Conmemoramos la gesta del Capitán Arturo Prat y de sus hombres en Iquique. Damos gracias por el legado de su «autoridad moral».

Cuando en el evangelio nos dice que Jesús «hablaba con autoridad», no se refiere a su «buena oratoria», a «su poder» o a sus «admirables conocimientos». No. Se está refiriendo a «la verdad» de su mensaje, sino a «sus palabras hechas carne».

Por lo general, solemos confundir fácilmente «autoridad» con «poder», pues normalmente toda autoridad necesita cierto poder para ser ejercida.

Sin embargo, hay personas que tienen autoridad no porque estén investidas de poder o se les haya encomendado una función social, sino porque su manera de ser y de vivir es reconocida y aceptada por los demás. Son

personas que irradian autoridad. No se imponen por su poderío o su fuerza. Es su vida la que atrae y deja huella profunda en quienes los conocen o tratan.

Esta autoridad nace de la misma persona, de su honestidad, de su actitud responsable y coherente, de su fidelidad. Ningún poder ni cargo, por importante que sean, pueden sustituirla cuando falta.

El que enseña con autoridad ha de saber lo que dice y hacer lo que enseña si no quiere desautorizarse.

¿Quiénes eran los hombres que se encontraban en el combate naval de Iquique o, mejor dicho, cómo eran aquellos hombres a quienes llamamos héroes? ¿Quién es el héroe? ¿Es un hombre de atributos especiales que parece predestinado?

Los sucesos de la rada de Iquique han de ser interpretados no aisladamente sino desde el acontecer que conforman los grandes procesos de la nación.

Arturo Prat se nos presenta como el gran héroe naval y junto a él toda la pléyade de hombres que tripulaban aquellos barcos miserables.

El origen de Prat es de una familia de esfuerzo. La prostración de su padre, obligó a su madre doña Rosario a tomar la responsabilidad de la familia. Una mujer de carácter definido, voluntariosa, inteligente, constante... Ella fue la verdadera formadora del niño Arturo, un niño débil, aquejado de problemas físicos al que debió cuidar durante casi ocho años mediante un tratamiento diario que, si no era penoso, constituía una dura rutina. Ella forjó el carácter de sus hijos en la rectitud, el apego a la verdad, la honestidad y a la actuación dentro de todas las normas éticas.

Ingresó a la Escuela Naval a los diez años. Una fotografía de la época representa al niño con su apoderado y con su amigo inseparable de la vida y de la gloria, Luis Uribe y aparecen embutidos en sus uniformes, un levitón guarnecido de botones y mangas largas, igual que los pantalones, hechos para tolerar el crecimiento de los niños. Vestimenta de género ordinario, propenso a las arrugas aún en la posición firme frente al retratista.

Aquellos rasgos, dejan ver un hecho de mayor significado: Así preparaba Chile a su gente de mar, con modestia y dignidad, porque lo que primaba era la formación del temple moral y no los bienes materiales.

Graduado de oficial, Prat se transforma en profesor de la Escuela Naval, demostrando su preparación y afición al estudio, además del desarrollo de su carrera naval a bordo de diferentes naves.

En los momentos en que el servicio naval le dejaba alguna libertad, continuó con los estudios de Derecho.

Para obtener el título de abogado, Prat debió prestar juramento ante la Corte Suprema, se produjo un hecho muy significativo. El Capitán Prat se presentó con uniforme y la espada de reglamento pero antes de entrar, el ujier le señala que debe entregar la espada porque no cabe entrar con un símbolo de fuerza al recinto del supremo tribunal de justicia del país. Prat no vacila, se desprende

del arma y la pasa al ujier. Es todo un símbolo del respeto al Poder Judicial y a la majestad de la ley.

En la vida de hogar fue ejemplar: apegado a su familia, manifestó la ternura del enamorado por su esposa y el cariño por sus hijos. ¿Qué ocurrió aquel 21 de mayo con Prat y sus hombres? ¿Qué hubo tras sus actitudes?

El ejemplo de Prat y sus hombres sacudió al país, encontrándose en presencia del heroísmo y de la gloria. Desde aquel momento la nación marchó con paso seguro. ¿Por qué se ganó la guerra del Pacífico? ¿Cuáles fueron los factores del triunfo?

En la guerra no triunfa simplemente el heroísmo, la argucia, la estrategia ni las tácticas más o menos bien concebidas. Son las naciones de historia sólida las que se imponen en la lucha. Los países de mentalidad militarista que viven preparándose para la guerra, son los perdedores, en cambio, siempre vencen los que viven preparándose para la paz.

Los hombres que en Iquique mostraron la superioridad de su espíritu no eran seres aislados que en forma súbita se transmutaron a merced de inspiraciones insondables. Eran parte de una sociedad y de una historia, que los había moldeado y había creado la circunstancia favorable para el triunfo.

Es la historia entera del país la que está presente en el conflicto y determina la victoria. El pasado de Chile había sido un claro proceso de construcción de una nación. Había en el país un orden que se manifestaba en las pequeñas y en las grandes cosas que caracterizan a una nación: un sentimiento nacional acrisolado que traspasaba a toda la sociedad constituía un patrimonio común.

El orden jurídico se había mantenido inalterable y el país, dirigido por grandes figuras de la política, había gozado de una administración sobria y acertada. La modestia en el gasto y la honradez eran proverbiales, no obstante el desenvolvimiento económico alcanzado por el país. Así era la nación que vestía a sus cadetes con géneros ordinarios



y cuyos marinos se desprendían de la espada ante la presencia del Derecho.

En Chile, la acción gubernativa estuvo señalada por el idealismo de las grandes figuras de la política. Durante el conflicto la política no sufrió la menor restricción ni tampoco los derechos de los ciudadanos. El Congreso Nacional funcionó regularmente como albergue de las distintas corrientes políticas. La prensa no fue sometida a ningún control.

Un héroe no se improvisa. No es fruto de una generación espontánea. Desde el último soldado hasta el primer mandatario, como partes de una nación y de una historia fueron artífices del éxito. En la lucha se impuso la superioridad de una historia.

El combate naval de Iquique y la figura de Prat y sus hombres nos desafía como nación, particularmente para todos aquellos que dedican su vida a la cosa pública.

Ante una falta de credibilidad generalizada, particularmente entre los jóvenes, estamos

llamados a dar un testimonio de vida coherente: políticos, marinos, militares, profesores, sacerdotes, policías, estudiantes... todos, mujeres y hombres, ciudadanos y ciudadanas, debemos vivir de acuerdo a la propia vocación.

El mundo de hoy -nuestro mundo- está cansado de palabras. El mundo de hoy quiere ver a hombres y mujeres que viven de acuerdo a lo que dicen y creen. Quiere testigos. Hombres y mujeres que luchan por realizar, en acciones concretas, sus convicciones más profundas.

El mundo de hoy escucha más a gusto a los que dan testimonio que a los maestros y si escucha a los maestros es porque estos dan testimonio.

Prat se convierte en un paradigma para todo el país y goza de la admiración y del cariño de todos los conciudadanos sin ninguna resistencia, no sólo por el hecho de la gesta naval que conmemoramos sino porque su muerte ha tenido sentido para los chilenos porque su vida entera la ha tenido.

Fredy Subiabre
Matiacha, Pbro.



UN ESPECTÁCULO DE PRIMER NIVEL SE LLEVÓ A CABO EN LA PRIMERA CENA DEL SAMARITANO

El director ejecutivo de Fide XII, Reinaldo Leiva, llamó a la comunidad a ser socios del hogar.

Cientos de personas concurrieron a la primera gran Cena del Samaritano realizada la noche del viernes 13 de mayo en el salón de eventos de Cordenap.

El evento benéfico tuvo como finalidad recaudar fondos para la Casa del Samaritano, hogar para el adulto mayor magallánico perteneciente a la fundación Fide XII, institución que en febrero de 2021 tomó el desafío de hacerse cargo de la ex residencia Juan Pablo II del Hogar de Cristo, tras el aviso del inminente cierre del lugar por motivos económicos.

Junto a una sabrosa cena de salmón y papas salteadas, la jornada estuvo marcada por una parrilla musical con artistas magallánicos de primer nivel. Así, tras las palabras de bienvenida por parte del Voluntariado San José, organizadores del evento, el show dio inicio con la presentación del cantante Sebastián Amand que con sus baladas conmovió a los presentes. El segundo número estuvo en manos de Dajana Scepanovic, ex participante de Rojo: Fama contra Fama, quien se lució con una potente voz y una enérgica presentación que finalizó con un repertorio de los años 70, que tuvo cantando a viva voz a gran parte de los comensales desde sus mesas.

Luego fue el turno de la danza. Tomó el escenario la bailarina Paula Vivar, que con una clásica tenida roja con negro ejecutó una espectacular danza española, donde con sus movimientos y golpes de palma y tacón logró cautivar totalmente al público, que observó en un silencio pleno que sólo fue interrumpido por los aplausos de los presentes, una vez finalizada la presentación.

A eso de las 22:30 horas fue el turno del Ballet Folklórico de Punta Arenas (Bafo). Los bailarines y bailarinas con vestimenta típica de la Patagonia: boinas, pañuelos y bombachas; llevaron a cabo una puesta en escena lúdica y prolija, con música de ambos lados de la cordillera. Danzaron desde clásicos chilotos hasta chamamé, con uno de sus puntos álgidos durante el clásico Corazón de Escarcha de Héctor Pavez.

Para finalizar se presentó Hoshken, la consagrada agrupación magallánica de boleros y folklore, que desde el año 2000 deleitan a la comunidad con su virtuosismo y delicadeza. Las, perfectamente logradas, armonías marcaron el ambiente, junto a la melódica guitarra acústica de su director Luis "Mota" Vidal, que envuelta en el soporte del bajo y las percusiones, parecía conversar y jugar con las voces. Todo esto acompañado de acordeón e instrumentos de viento que volvieron del espectáculo un verdadero acto de magia. A todo esto se suma la emotiva y potente narración de Óscar España que acompañaba a la música.

Además de la actuación de los artistas, la cena contó con sorteos para los participantes, lo que aportó dinamismo al evento.

Más allá de la entretención, la instancia también contó con momentos de sensibilización hacia la comunidad, de modo de motivarlos a mantener el aporte hacia la Casa del Samaritano. En esa línea el Director Ejecutivo de Fide XII, Reinaldo Leiva, instó a la comunidad a hacerse socios del hogar: "Quiero hacer un llamado especial a que se hagan socios. Para nosotros esta labor ha sido súper grata. Todos los días se nos llena el corazón de alegría, pero también sufrimos mucho en el sentido de que cuando faltan los recursos uno se empieza a deprimir porque no tiene de donde sacarlos. Hoy día tenemos un 50% de financiamiento del Estado y nuestra apuesta es que el otro 50% lo financien ustedes, la comunidad. Por eso es que prontamente vamos a lanzar una campaña de captación de socios en que van a tener dos alternativas: una es de aportes directos a través de la cuenta del banco Estado, pero también estará la otra alternativa de aporte por medio de descuento Cuenta Corriente a través del Banco Santander. Yo se los pido encarecidamente, las necesidades son muchas: pañales, sábanas, artículos de aseo personal, toallas húmedas; por mencionar algunas" (Felipe Oyarzún Silva - Encargado de Comunicaciones FIDE XII - foyarzun@fidexii.cl).



HERMOSEAMIENTO DE LA CAPILLA MÁRTIRES SALESIANOS

Al cumplir los treinta y cinco años de su fundación, la capilla "Mártires Salesianos" perteneciente a la Parroquia Cristo Obrero y erguida en un cerrito a pasos del río de las Minas, población Dubrasic en calle Juan Dragusevic, acaba de ser restaurada. Esto debido al valioso aporte de Enap Magallanes, gesto que la comunidad cristiana agradece de corazón. ¿Verdaderamente la pequeña capilla se presenta hermosa! (P. Santiago Redondo Muñoz sdb).



ADORACIÓN AL SANTÍSIMO SACRAMENTO EN COMUNIDAD DIOS PADRE

Nos hemos reunido como Comunidad ante Jesús Eucaristía, quien nos llama a estar con Él y nos envía a anunciar su Palabra (Angélica Meza - Coordinadora Comunidad Dios Padre).



MISA DEL ALBA EN LA CELEBRACIÓN DE SANTA MARIA MAZZARELLO

El 13 de mayo se realizó la Misa del alba en la conmemoración de Madre María Mazzarello. Luego de dos años de virtualidad, este año pudimos honrar a Maín en forma presencial con una hermosa Eucaristía, presidida por nuestro Padre Obispo Bernardo. Agradecemos a padres, apoderados, docentes, asistentes de la educación y alumnas por su masiva asistencia y disfrutar de esta Eucaristía ad portas de la celebración de la fundación del Instituto de las Hijas de María Auxiliadora (Fuente: www.insafa.cl).



FIESTA DE MARIA MAZZARELLO EN PUERTO NATALES

Bajo el lema "Estén siempre unidas en el corazón", el 13 de mayo se celebró la fiesta de Santa María Mazzarello con diversas actividades recreativas para de Prekinder a 4º Año Medio: pintacaritas, bailes entretenidos, si se la sabe cante, gymkana, etc. También se disfrutó de una obra teatral realizada por el Taller de Teatro a cargo de su monitora Catherine Jipoulou Sáez. Agradecidos de toda la comunidad educativa que en sus distintos estamentos pudieron fraternizar en el día de nuestra Madre Mazzarello (Fuente: www.mazzarellonatales.cl)



FIESTA PATRONAL DE LA PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA

La parroquia de Nuestra Señora de Fátima se vistió de fiesta para celebrar a su santa patrona. Previamente se re realizó un encuentro de oración de nueve noches continuas. Así, durante la novena, cada comunidad de la parroquia asumió la responsabilidad de conducir el rezo del santo rosario y desde la Palabra de Dios, acoger el mensaje del Evangelio, dejándonos interpelar por él.

Para culminar esta festividad, el día 13 de mayo se realizó una bella celebración Eucarística en honor a nuestra Madre Santísima en la que se hacen presente diversas y significativas ofrendas: una canasta familiar, arreglos florales, donados por nuestros hermanos mayores de nuestras comunidades y la alegre presentación de tres figuras que representan a los pequeños pastorcitos Lucía, Jacinta y Francisco que acompañan ahora a la imagen de nuestra madre en el templo parroquial.

Al final de la celebración, el coordinador de la sede parroquial, don José Maldonado expresó el agradecimiento a todos los presentes, entre ellos, al padre obispo Bernardo, a los hermanos diáconos y a los sacerdotes que acompañaron en algún momento de su caminar la vida de la comunidad parroquial: P. Fredy Subiabre, P. Juan Solís y el P. Marcos Buvinic. Para finalizar esta celebración, el Padre Obispo invitó a todos los niños que se encontraban presentes a acercarse a la figura de nuestra Señora de Fátima e, imitando a los pequeños pastorcitos, rezar a nuestra Madre un Ave María acompañados por toda la comunidad. El encuentro terminó con un ágape en el salón parroquial (Pbro. Miguel Bahamonde, vicario parroquial)



PARROQUIA CRISTO OBRERO PARTICIPA DEL DESFILE EN HONOR A LAS GLORIAS NAVALES

Con motivo de la celebración del Mes del Mar, la junta vecinal del barrio Prat de Punta Arenas junto con las diversas organizaciones sociales del sector, han organizado nuevamente el desfile en honor a las glorias navales, especialmente a la figura de Arturo Prat Chacón, héroe nacional de dicha gesta, acto que en se había suspendido durante la pandemia. La Parroquia Cristo Obrero, inserta en medio del barrio Prat y que ha sido parte de su historia, no quiso estar fuera de este homenaje y se unió a los diferentes estamentos sociales en este acto cívico realizado el día 14 de mayo. Participaron las diferentes comunidades con los grupos que componen la vida parroquial (Fuente: Facebook Parroquia Cristo Obrero Punta Arenas)



VIGILIA

PENTECOSTES

04 DE JUNIO - 21:00 HRS.

PARROQUIA CATEDRAL

Cantos - reflexión - adoración

APORTE A LA CASA DEL SAMARITANO

La pastoral social de la parroquia Catedral agradece la acogida al llamado a colaborar con pañales G y XG y sabanillas para nuestros hermanos mayores de la Casa del Samaritano. Los aportes recibidos fueron entregados y se siguen recibiendo ante la urgencia de estos elementos que son requeridos. Pueden hacerlos llegar en la eucaristía dominical o la secretaria parroquial (Alicia Paredes – Coordinadora Acción Social Parroquia Catedral).

ENCUENTRO FORMATIVO PARA CATEQUESIS FAMILIAR

Entre el 16 y el 20 de mayo se realizó un encuentro formativo para los catequistas nuevos y antiguos de la catequesis de iniciación a la vida eucarística a cargo del P. Marcos Buvinic, encuentro que tuvo una significativa participación de casi todas las parroquias y del Instituto Sagrada Familia de los colegios de Iglesia. En el encuentro se presentaron los rasgos fundamentales el catequista, los elementos que deben tenerse presente en el proceso catequístico y una presentación general del método a partir del texto “Eucaristía: La Mesa del Señor”, sobre todo desde un trabajo muy práctico y participativo.



MDJ REALIZAN JORNADA DE ORACIÓN Y SANACIÓN

Poderosos momentos vividos el domingo 15 de mayo en Jornada de Fe y Sanación de los Misioneros de Jesús-Chile, en la ermita de Schoenstatt junto a nuestros hermanos y amigos P. Rodrigo y P. Pablo. Se realizaron diversos momentos de encuentro con el Señor, partiendo con la Eucaristía y dando paso a la Adoración del Señor Sacramentado. Un momento especial en la predicación, oración de Poder, rezó del Santo Rosario, consagración de hermanos en la fe y mucho más. Así nos vamos preparando para Pentecostés (Fuente: Facebook Parroquia San Miguel Arcángel).



FIESTA
María Auxiliadora

13 de mayo - 06:30 hrs.
Misa del alba celebración 150 años del instituto de las Hijas de María Auxiliadora.

13 de mayo - 19:00 hrs.
Inicio de la Novena a María Auxiliadora.

20 de mayo - 20:00 hrs.
Presentación orquestal.

22 de mayo - 19:00 hrs.
Misa Parroquial de María Auxiliadora, nuestra patrona.

23 de mayo - 20:00 hrs.
La comunidad parroquial, reza las primeras vísperas a nuestra Patrona.

24 de mayo - 21:00 hrs.
Recibimiento de Auxiliadora en nuestro santuario.

@smaparroquia
Parroquia Santuario María Auxiliadora
- Punta Arenas, Chile -



«¡NO SE INQUIETEN NI TEMAN!»

SEXTO DOMINGO DE PASCUA



Las palabras de despedida de Jesús se dirigen a nosotros. Son como una especie de testamento, de última voluntad. Jesús nos está diciendo que si encontramos aquella escurridiza paz verdadera que solamente él puede dar, tenemos que amarle a él y al Padre, y también amarnos unos a otros. Tenemos que seguir escuchando al Espíritu Santo que nos recuerda las obras y las enseñanzas de Jesús.

La Iglesia no pertenece a ningún grupo partidista. Bajo la guía del Espíritu Santo, los apóstoles deciden colegialmente que la Iglesia tiene que estar abierta a todos (**PRIMERA LECTURA**). El apóstol Juan describe la Iglesia como una ciudad donde mora Dios. Está fundamentada sobre los apóstoles y abierta a todos (**SEGUNDA LECTURA**). Cuando mejor expresamos nuestro amor a Jesús, es

cuando vivimos conforme a su evangelio. Él permanece en nosotros por medio de su Santo Espíritu, que nos da una comprensión de lo que el evangelio exige de nosotros y también nos da la fuerza para vivir conforme a él (**EVANGELIO**).

PRIMERA LECTURA: Hechos de los Apóstoles 15,1-2.22-29

Algunas personas venidas de Judea a Antioquía enseñaban a los hermanos que si no se hacían circuncidar según el rito establecido por Moisés, no podían salvarse. A raíz de esto, se produjo una agitación: Pablo y Bernabé discutieron vivamente con ellos, y por fin, se decidió que ambos, junto con algunos otros, subieran a Jerusalén para tratar esta cuestión con los Apóstoles y los presbíteros. Entonces los Apóstoles, los presbíteros y la Iglesia entera, decidieron elegir a algunos de ellos y enviarlos a Antioquía con Pablo y Bernabé. Eligieron a Judas, llamado Barsabás, y a Silas, hombres eminentes entre los hermanos, y les encomendaron llevar la siguiente carta: «Los Apóstoles y los presbíteros saludamos fraternalmente a los hermanos de origen pagano, que están en Antioquía, en Siria y en Cilicia. Habiéndonos enterado de que algunos de los nuestros, sin mandato de nuestra parte, han sembrado entre ustedes la inquietud y provocado el desconcierto, hemos decidido de común acuerdo elegir a unos delegados y enviárselos junto con nuestros queridos Bernabé y Pablo, los cuales han consagrado su vida al nombre de nuestro Señor Jesucristo. Por eso les enviamos a Judas y a Silas, quienes

les transmitirán de viva voz este mismo mensaje. El Espíritu Santo, y nosotros mismos, hemos decidido no imponerles ninguna carga más que las indispensables, a saber: que se abstengan de la carne inmolada a los ídolos, de la sangre, de la carne de animales muertos sin desangrar y de las uniones ilegales. Harán bien en cumplir todo esto. Adiós».

Palabra de Dios

SALMO RESPONSORIAL: 66,2-3.5-6.8

R. A DIOS DEN GRACIAS LOS PUEBLOS, ALABEN LOS PUEBLOS A DIOS.

El Señor tenga piedad y nos bendiga, haga brillar su rostro sobre nosotros, para que en la tierra se reconozca su dominio, y su victoria entre las naciones. **R.**

Que canten de alegría las naciones, porque gobiernas a los pueblos con justicia y guías a las naciones de la tierra. **R.**

¡Que los pueblos te den gracias, Señor, que todos los pueblos te den gracias! Que Dios nos bendiga, y lo teman todos los confines de la tierra. **R.**

SEGUNDA LECTURA: Apocalipsis 21,10-14.22-23

El ángel me llevó en espíritu a una montaña de enorme altura, y me mostró la Ciudad santa, Jerusalén, que descendía del cielo y venía de Dios. La gloria de Dios estaba en ella y resplandecía como la más preciosa de las perlas, como una piedra

de jaspe cristalino. Estaba rodeada por una muralla de gran altura que tenía doce puertas: sobre ellas había doce ángeles y estaban escritos los nombres de las doce tribus de Israel. Tres puertas miraban al este, otras tres al norte, tres al sur, y tres al oeste. La muralla de la Ciudad se asentaba sobre doce cimientos, y cada uno de ellos tenía el nombre de uno de los doce Apóstoles del Cordero. No vi ningún templo en la Ciudad, porque su Templo es el Señor Dios todopoderoso y el Cordero. Y la Ciudad no necesita la luz del sol ni de la luna, ya que la gloria de Dios la ilumina, y su lámpara es el Cordero.

Palabra de Dios

EVANGELIO: Juan 14,23-29

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: «El que me ama será fiel a mi palabra, y mi Padre lo amará; iremos a él y habitaremos en él. El que no me ama no es fiel a mis palabras. La palabra que ustedes oyeron no es mía, sino del Padre que me envió. Yo les digo estas cosas mientras permanezco con ustedes. Pero el Paráclito, el Espíritu Santo, que el Padre enviará en mi Nombre, les enseñará todo y les recordará lo que les he dicho. Les dejo la paz, les doy mi paz, pero no como la da el mundo. ¡No se inquieten ni teman! Me han oído decir: "Me voy y volveré a ustedes". Si me amaran, se alegrarían de que vuelva junto al Padre, porque el Padre es más grande que yo. Les he dicho esto antes que suceda, para que cuando se cumpla, ustedes crean».

Palabra del Señor



MARTES 24
FIESTA DE MARÍA AUXILIADORA
PATRONA DE LA IGLESIA MAGALLÁNICA
EUCARISTÍA A LAS 19.00 HRS.
GIMNASIO LICEO SANJOSE
LUEGO PROCESIÓN AL SANTUARIO DE
MARÍA AUXILIADORA



AGENDA DEL PASTOR

Domingo 22: 12.15 y 19.00 hrs. Eucaristía en Catedral.

Lunes 23: 15.00 hrs. Reunión de secretarías parroquiales.

Martes 24: 19.00 hrs. Eucaristía y Procesión de María Auxiliadora en el Liceo San José.

Miércoles 25: 19.00 hrs. Consulado Argentino.

Sábado 28: 15.00 hrs. Asamblea Diocesana en Parroquia San Miguel.



DIOS HABLA CADA DÍA

Lunes 23: Hech 16,11-15; Sal 149,1-6.9; Jn 15,26-16,4

Martes 24: Hech 16,22-34; Sal 137,1-3.7-8; Jn 16,5-11

Miércoles 25: Hech 17,15.22-18,1; Sal 148,1-2.11-14; Jn 16,12-15

Jueves 26: Hech 18,1-8; Sal 97,1-4; Jn 16,16-20

Viernes 27: Hech 18,9-18; Sal 46,2-7; Jn 16,20-23

Sábado 28: Hech 18,23-28; Sal 46,2-3.8-10; Jn 16,23-28